
かつて、私も、高校生だった時代がありました。
１台の固定電話が、家族が集まる居間に鎮座し

ていました。友達からの電話に、家族の存在を気
にしながら会話していました（子機はありません
でした）。

時間を忘れて友達と話し込んでしまい、夜 10
時過ぎに帰宅し、自転車を車庫に入れていると、
父が玄関に黙って立っていました。

寝坊して、朝ご飯を食べずに慌てて出かけよう
とすると、お弁当の横に一口サイズのおにぎりが
そっと置いてありました。

あの頃は、父や母のことをうっとうしく感じ、
ほっといてほしいと八つ当たりすることもありま
した。父や母に感謝の気持ちを素直に表すことが
できませんでした。今になって思えば、扱いにく
い娘だったのに、しっかりと見守ってくれていた
なと、感謝します。

あの頃、父や母はどんな思いで、私を育ててく
れていたのか。私も二人の子どもを育てる中で、
考えるようになりました。父や母のように、口を
出さず、手を出さず、でもしっかりと見守りたい
と思うものの、子どもの考えを聞く前に、私の意
見を押しつけたり、子どもの失敗は親の責任だと
言われたくないので、先回りして手を打ったり。
私の子育ては、理想とは大きく違いました。しかし、
子どもと共に、高校時代を追体験しながら、あの
頃の私や、あの頃の父や母のことを振り返ること
ができ、私は子どもと共に成長したと感じます。

保護者の皆様も、子どもさんと共に高校時代を
追体験し、あの頃の私は何を考えていたのか、ど
んな思いに見守られていたのかを振り返ってみて
はいかがでしょうか。そして、私たち教職員も、
生徒と共にさまざまな経験を積み重ねながら、社
会人として育つ機会をいただいています。子ども
さんにとっても、保護者の皆様にとっても、熊本
商業高校が成長の場となるよう、教職員一丸となっ
て精一杯努めて参りますので、よろしくお願いい
たします。

校長　飯田 恵子

共に育つ

こうりょう

今まで紙媒体で発行してきました「蛟竜」が69号より

新しくデジタル版 になりました！

熊商育友会報 69号

田尻 千賀育友会会長ごあいさつ
この度、令和４年度育友会会長を

務めさせていただきます田尻千賀と
申します。

昨年度まで副会長として執行部に
携わらせていただきました。コロナ
禍で思うように活動できませんでし
たが、挨拶運動などを通して生徒た
ちの日常を見ることができ、元気を
もらっておりました。また先生方や
地域社会の皆さまによって生徒たち
が安心して学校生活を送れているこ
とを実感することができました。今
回、広報委員の方で育友会会報誌を
デジタル化し、生徒達の学校での活
動の様子をより多くの会員の皆様に

お届けできるよう取り組んで参りま
した。会員の皆様に喜んでいただけ
ればとても嬉しく思います。日々変
化する社会情勢のなか、育友会でも
会員の皆様にご意見をいただき、先
生方と協力しながら生徒たちのため
に活動して参りたいと思います。こ
れから社会に羽ばたいていく生徒た
ちが１つでも多く楽しい思い出がで
きますよう、会員の皆様にも引き続
きご理解とご協力をお願い申し上げ
ます。1 年間どうぞよろしくお願い
致します。



5 月 13 日 ( 金 ) に本校で体育大会が開催されました。昨年同様に競技を絞った
代替大会で、雨のため体育館での実施でした。どんな種目・環境でも、全力を尽
くすのが熊商生の真骨頂です！ 熱戦の様子を是非ご覧ください。

体育大会リモートでも
一致団結

2年生も腕の高さも揃い、

キビキビとした動き
1年生は初めての体育大会

やった！
2年生は1組がTOP!

団結して優勝目指すぞ！

高さ5ｍのカゴ目掛けて投げます!

声は届かないけれど、想いは一つ!! リモートで応援

今年は残念ながら
雨でした。

3年生

2年生

 1年生

団対抗

ラジオ体操
コンテスト

3年生 1096個

2年生 1075個

 1年生 846個

団対抗

玉入れ

Nice

〜熊商体育大会2022〜

すごい! リフト技!

総合優勝は3年生!

3年

2年

 1年

学年
Tシャツカラー



息をぴったり合わせて！

クラス対抗リレーを走る前のパフォーマンス

長縄跳びはピロティーで実施

3年生

2年生

 1年生

 1年生

3年生

2年生

団対抗
リレー

2年1組 2分36秒32

3年2組 2分38秒15

  1年3組 2分44秒91

2年3組 292回

3年5組 263回

 3年2組 252回

 1年4組 252回

クラス対抗
長縄跳び

クラス対抗
リレー Aパート Bパート

「生徒の心に残る体育大会にした
い」という想いで臨んだ代替体育大
会は、熊商生の主体性ある行動によっ
て実現させることができました。特
に生徒会を中心に周到な準備を行い、
当日は運営やアナウンスで会場を盛
り上げてくれました。何より、全て
に対して一生懸命に取り組む姿
に感動を覚えました。コロナが
早く収束し、来年こそはパーク
ドームで開催できることを楽し
みにしています。

体
育
大
会

生
徒
会
担
当
職
員

徳
川 

恵
理
先
生

全校生徒にとって思い出に残る体育大会になるよう、生徒会
でも様々な取り組みを行いました。まず、生徒の気持ちが反映
されるようにフォームズ※を使ってアンケートを実施し、テー
マソングを決定しました。そして、各クラスに意気込みを発表
してもらい、それを動画撮影し、テーマソングを BGM に編集
しました。そのモチベーション動画を体育大会前日、生徒会の
メンバーが各教室で応援する生徒たちに動画を見せ、体育大会
が盛り上がる工夫をしました。終了後、「動画やテーマソング
で気持ちが盛り上がった」「何回も動画を繰り返し見た」とい
う感想をいただき、頑張った甲斐があったと思いました。生徒
の皆さん、協力してくれてありがとうございました。先生方も
生徒の心に残る体育大会を開催していただき、ありがとうござ
いました。

生徒会長 3年　寺
て ら し

師 愛
ま な え

恵
生
徒
会
長

3
年

寺
師 

愛
恵

※フォームズ：集計アプリ生徒会四役



新年度第 1 回運営委員会が蛟竜館で
開催されました。副校長先生より高校
総体（その他大会）の成績結果報告があ
り、華々しい成績を収めた各部活動に称
賛の声が上がりました。また執行部役員
を 2 年以上務められた方へ感謝状の贈呈
式や、各委員会の活動計画が発表されま
した。

ここ数年親睦ミニバレー
大会など行事の中止が続い
ており、予定していた活動
がなかなかできません。

今年こそ茶話会など、保
護者の方々の交流の場を提
供できれば…と願いながら
活動して参ります。

主な活動は年３回の校門
挨拶運動です。正門と北門
に分かれて、先生方と一緒
に生徒の登校状況を観察し
ます。終了後は黙学を見学
することもあります。笑顔
と元気な挨拶で生徒の登校
を見守りたいと思います。

年に 2 回、育友会報「蛟竜」
を発行しています。今年度
から新たにデジタル版とし
てホームページに掲載され
る事になりました！学校行
事や育友会の活動などを分
かりやすくお届けしたいと
思います。

主な活動内容として持久
走大会のサポート、消防局
から講師の方を招き AED の
使用法を学ぶ救命救急講習
会等があります。活動制限
のなかで、生徒の生活面・
健康面を考えてできる事を
行っていきたいと思います。

熊商生の明るく元気なあいさつで、清々
しい1日がスタート

編集発行：熊本商業高等学校　育友会広報委員会　題字：書道部　発行日：令和4年7月発行

育友会活動紹介

委員会活動紹介

令和4年度 活動始動!!

第1回

あいさつ運動実施

長きに渡り、熊商生のお腹を満たしてくれた売店のパン。７月 1 日をもって販売終了となりました。惜しまれつつ終わりを迎える物
事もあれば、時代の移り変わりに合わせて変化する事も。それは、この「蛟竜」もしかり。まだスタートしたばかりのデジタル版です
が、より良い情報を見やすく、解りやすくお届けできるよう、頑張りたいと思っています。

編集
後記

小 島  智 美田 尻  千 賀

会長 副会長

夕 川  桂 子

副会長

朝からお世話に
なりました

野 田  理 佳

保健委員長

鍋 島  ひ と み

保健副委員長

宮 崎  智 美

会計書記

宮
本  美 津 子

古 澤  里 美

１学年委員長

2学年委員長

飯 冨  春 枝

3学年委員長

澤 村  香

副会長

岩 山  雪 枝

生活指導委員長

井 上  恵

生活指導副委員長

桑 原  ま き 子

広報委員長

橋 本  多 佳 子

広報副委員長

学年委員会

生活指導委員会 広報委員会

保健委員会
Good morning
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育友会執行部紹介 熊商パワーで明るく楽しく元気よく!
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